

Fecha: 23-02-2021 Visitas: 184 Favorabilidad: ☐ No Definida

Fuente: Sourmagazine
Título: "Feria Vinilo Garage" despide el verano por partida doble en Vitacura y Providencia

Link: https://sourmagazine.cl/2021/02/23/feria-vinilo-garage-despide-el-verano-por-partida-doble-en-vitacura-y-providencia/

"Feria Vinilo Garage" despide el verano por partida doble en Vitacura y Providencia Más de una decena de stands compuestas por coleccionistas y disquerías independientes participarán de las dos nuevas ediciones de la Feria Vinilo Garage, panorama melómano que se realizará por partida doble los días sábado 27 de febrero en el bar 236 Beer Garden de Barrio Bellavista, y domingo 7 de marzo en Casa Animal de Vitacura.

El evento es organizado por el portal vinilogarage. cl, y convocará para ambas fechas una cuidada selección de expositores que aseguran una amplia variedad de discos tanto nuevos como usados y de los más variados géneros musicales.

La oferta de stands la encabezará Music World Chile, la mayor tienda del país de equipos de audio de alta fidelidad y que estará presente en la edición de Barrio Bellavista con una exhibición de tornamesas, amplificadores y altavoces, todos equipos de prestigiosas marcas como McIntosh, Advance, Inakustik, y Kef.

Por el lado de los expositores, las disquerías que darán vida al evento son Llegando los Monos, Álvaro Vinilos, CitoFX, Gato Estepárico, Kolala, Club de Fans, Disco Intrépido, Altoque Records, y Vinilo Garage, además de los coleccionistas Alejandro Jano Records y César Bórquez. Todos ellos aseguran calidad y variedad de estilos destacando el rock, latino, jazz, punk, new wave y mucho más. También estará disponible el catálogo de sellos chilenos como Campo Magnético, Aula Records (de la Universidad de Santiago), y BYM Records, discográfica chilena con más de 10 años publicando parte importante del rock neo-psicodélico nacional. La feria contará con invitados especiales que serán los encargados de amenizar con música el evento. Uno de ellos es AAMRadio. com, flamante radioemisora digital conformada por un grupo de chilenos melómanos y que transmitirán un programa especial para Feria Vinilo Garage.

La música análoga en vivo en tanto estará a cargo de los selectores Dj Felipao y EstoesJazz, pinchadiscos británico que combina una selección de refinadas pistas del mejor jazz que sin duda será un deleite para los asistentes. Ambas ediciones de la Feria Vinilo Garage son con entrada liberada y se desarrollarán en espacios que se caracterizan por ser full terraza, garantizando todas las medidas sanitarias correspondientes. Además, cada expositor dispondrá de alcohol gel para que el público desinfecte sus manos antes de manipular los discos.

Las coordenadas de estas actividades son las siguientes: sábado 27 de febrero, Bar 236 Beer Garden (Constitución 236, Providencia, Barrio Bellavista), de 11:00 a 18:00 horas; domingo 7 de marzo, Casa Animal (Candelaria Goyenechea 3820, Vitacura), de 15:00 a 20:00 horas.





WEENING, CHITCHA, MÜSSIGA

Published on \$1 titleren, 900 -- Depress consensation

"Feria Vinilo Garage" despide el verano por partida doble en Vitacura y Providencia

within by from Magazine



Más de una derena de stande computernas por nolocionistas y disquerias independientes participarán de las dos marcos ediciones de la Feria Virálo Gange, parourna recionano qué se realizará por partido doble los dúa sidado 37 de febrero en el lur 200 Beer Garriero de Barrio Bellavista, y domingo 7 de maras en Casa Ariemal de Vitaciara.

El evento es organizado por el portal vinilogirage A, y corvocará para ambas fechas una caidada selección de expositores que oseguran una amplia variedad de discos tanto nocesos como usados y de los esta variados generos musicales. La ofesta de standa la senalungará blusa. World Chile, la mapor tienda del país de quida de standa de atra dichidad y que entra pomente en la edición de literio Bellavista con una etidióción de tornamenta, amplificadores y altanocos, sodos equipos de presigiasas marras como Melniosh. Advance, Industris, y Ref.

Por el lado de los expositums, las disquerios que daria vida al evento con Llegardo las Minno, Alvaro Viallos, Carelli, Gare Enspiriros, Keilals, Chab de Fara, Diaco Irrespeita, Alvoque Recorris, y Vialo Garage, adernis de los colecciorátes Alejardos Jane Recorris y Criser Bioquez, Tieños ellos acqueras caldad y variedad de estilos destacardo el socie, latino, juzz, pante, new wave y macho más. Tambieis estasi disposible el casilago de sellos chilenos como Carqos Magnitico, Auda lacordo (de la Universidad de Santiago), y RVM Recordo, discográfica chilena con mis de 10 años publicardo parte importante del rock nes-poisodrático nacional.

La feria nomará cun invitados especiales que serán los encargados de ameniatar con múnica el evento. Uno de ellos es AAMRadio com, flamante radioemiscos digital coefermada por su grupo de chilenos escibrantes y que transmitiria un programa especial para Pera Vindo Garage. La música anidoga en vivo en tunto estará a cargo de los selectores DJ Pelipan y Extorsjara, pinchadiscos británico que combina una selección de refixadas pistas del surjor jara que sin duda será un defeite para los asistentes.